

COMUNICADO DE PRENSA

Condecoración al Profesor Roberto Edgardo Larrosa

El 29 de abril del presente año, el Gobierno del Japón anunció el otorgamiento de la Condecoración “Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata” al Profesor Roberto Edgardo Larrosa, Presidente de la Asociación Japonesa de Karate J.K.A. Paraguay.

El Profesor Larrosa ha contribuido durante largos años al fortalecimiento del intercambio deportivo y a la promoción de la comprensión mutua entre Japón y Paraguay a través del Karate.

La Embajada del Japón en Paraguay expresa sus congratulaciones al Prof. Larrosa por esta alta distinción junto con el más profundo respeto por su valioso trabajo.